

Un groupe de travail mixte du ministère des Affaires extérieures et de l'Agence canadienne de développement international a été mis sur pied et chargé de ces travaux et de ceux qui mèneront à la préparation du projet de loi que nécessitera la création du Centre. Cette tâche devrait être terminée au cours des prochains mois et on s'attend à ce que le Centre soit lancé peu de temps après.

Pour tout renseignement veuillez vous adresser au:

Groupe de travail relatif au Centre international
des droits humains et du développement démocratique
a/s Agence canadienne de développement international
200, Promenade du Portage

Hull, Québec

K1A 0G4

(819) 994-6140/953-4327/994-1402